日高市立武蔵台小中学校 校 長 秋 馬 信 之 体育着・制服選定委員会 委員長 坂 巻 景 子

制服見直しの結果について

初秋の候、保護者の皆様におかれましては、益々御健勝のこととお喜び申し上げます。 日頃より、本校の教育活動に御理解・御協力をいただき、ありがとうございます。

さて、体育着・制服選定委員会(制服検討委員会)では、過去2回の児童生徒、保護者、教職員を対象としたアンケート、カジュアルウィークの取組、制服見直しに係る保護者会などを通して、制服の見直しについての議論を進めてまいりました。それらの結果から総合的に判断し、後期課程の「私服での登校」を可能とします。ご家庭でのご協力が必要になります。よろしくお願いいたします。

記

1 私服登校の基本的な考え方

児童生徒の自律する力を高める、制服を金額や機能性の面から見直すなどの理由から、制服 着用を見直し、私服登校を可とした。「学校は学ぶ場である」一人一人の学習が保障され、落 ち着いた環境で自律的に考え、自立できる力を育みたい。

2 私服登校の開始

令和6年4月 ※当初の予定よりも早まりました。

- 3 学校生活について
 - ・登下校、授業時間を含め、私服で過ごすことができます。
 - ・学校指定の体育着、ジャージも私服に含めます。制服で過ごすこともできます。
 - ・引き続き制服を購入することができます。リサイクル販売もご活用ください。
 - ・学校行事、定期テストなどの日は、「正装の日」として場に応じた服装をします。
- 4 その他
 - ・「TPO に合わせた服装」についてご家庭で話題にしてください。
 - 「学校は学習する場である」という話をしていただき、華美な服装にならないようお声がけく ださい。
- 5 今後の見通し
 - ○9月 職員による私服登校の学校への視察(夏季)千葉県印西市立西の原中学校へ
 - ○11月 職員による私服登校の学校への視察(冬期)
 - ○カジュアルデーの実施 前回よりも長い期間を想定
 - ○カジュアルデーの前後で「その場にふさわしい服装について考える」学級指導を実施
 - ○授業参観・懇談会(保護者会)で、保護者に私服登校についての説明

学校ホームページから 制服アンケート結果を ご確認ください。



お問い合わせ 日高市立武蔵台小中学校 後期課程教頭 荒川 宗近 Ta.042-982-221